



Mobil Listrik Mejang di Jogja Kreatif

YOGYA, TRIBUN - Mobil listrik keren kreasi anak bangsa siap dipamerkan di Jogja Kreatif #8, Minggu (24/11) pagi hari ini. Masyarakat dapat melampirkan rasa penasaran pada mobil yang Jumat lalu dijajal Menteri Riset dan Teknologi Gusti Muhammad Hatta di UGM itu.

Menurut Humas Kemenristek, Munawir Razak, ketiga kendaraan listrik, yaitu mobil Selo, bus listrik, serta *city car* akan dipajang di Jalan Jenderal Sudirman. Masyarakat boleh melihat-lihat, masuk ke dalam mobil, serta berfoto ria.

"Tapi ketiga kendaraan ti-

Tribun Jogja

ON

Jogja kreatif



dak akan dijalankan karena acara Jogja Kreatif diselenggarakan pada *car free day*," kata Munawir, Sabtu (23/11).

Kemenristek telah menyiapkan 10 mahasiswa UGM yang bisa melayani pertanyaan masyarakat soal kendaraan listrik. "Para mahasiswa itu sudah kami latih menjadi semacam *guide*. Masyarakat bisa melihat dan menyentuh lang-

sung mobil-mobil canggih itu," kata Munawir.

Menurutnya, sosialisasi tersebut sekaligus sebagai ajang pembuktian kemampuan anak bangsa untuk menciptakan kendaraan berteknologi tinggi dan ramah lingkungan. Mobil-mobil tersebut memang 100 persen buatan dalam negeri. "Kita buktikan Indonesia juga maju. Dalam teknologi

kendaraan listrik, kita tidak tertinggal dari negara lain," ungkap Munawir.

Di tengah isu pemanasan global dan ketersediaan minyak bumi, mobil listrik menjadi solusi. Pihaknya mengajak masyarakat hemat energi melalui program tersebut.

Koordinator Acara Jogja Kreatif #8 Sunu Mahata, mengatakan, acara tersebut akan dimeriahkan *dance* SMA 2 dan SMA 4 Yogyakarta. "Akan ada dua panggung di sisi barat dan timur Jalan Jenderal Sudirman. Pengunjung juga bisa mendapatkan berbagai *doorprize* dan kejutan menarik," ujarnya. (nbi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005